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プロフィール

ＶＯＩＣＥ ＡＣＴＩＯＮ ２０２１
～若者と共に未来をつくる～
公明党青年委員会による政策アンケート、ボイ
ス・アクション2021は、コロナ禍で社会が大きく変わ
る今、次の時代の新たな「当たり前」を、未来を担う
若者とつくっていきたい。こうした思いから、実施を
決めました。特設サイトを通じて、５つの政策から
『イイネ！』と思う項目を選ぶもの。3/16のスタート
から多くの声が届けられるなど、大きな期待が寄せ
られています。皆さまも是非、サイトから投票を!!

予算委員会
3/17参議院予算委員会で質問させていただき

ました。コロナ禍で今春卒業の大学の就職内定率
が前年同期から落ち込んだことに言及。企業と学
生とのマッチング強化を求めた上で、就職環境のさ
らなる悪化も予断を許さないため、関係省庁が連
携し｢第二の就職氷河期を生み出さない施策の徹
底を｣と訴えました。坂本１億総活躍担当相は、雇
用の不安定化が少子化の一因になるとして｢新卒
者の採用維持・促進に向け、公明党の提言を踏ま
え取り組む｣と応じました。
引き続き学生等の皆さまへの就職支援に全力で
取り組んでまいります!

5月中旬までにボイス・アクションの中間報告を政
府に示し、今後1年間の経済財政運営と改革の基
本方針(骨太の方針)や、22年度予算などへの政
策反映をめざします!

参議院予算委員会（3月）

文教科学委員会
第204回国会も文教科学委員会に所属させて
いただいています。コロナ禍の学生の心のケア、主
権者教育、人権教育、高等学校における校則問
題、わいせつ教員、スクールロイヤーなどについて
とりあげ質問いたしました。未来を担う子どもたちが
伸び伸びと学校生活を送れるよう、環境を整備し
てまいります! 政策項目

5分でわかる
解説動画。
YouTubeで
ご覧下さい★

深掘りユーストーク
2月、3月と公明党青年委員会は、政策課題を
巡って若手有識者と意見交換する深掘りユース
トークを実施しました。ネット社会にあっても地道な
「対話」が政治には不可欠であり、また有権者の皆
様に政治的有効性をしっかりと実感していただくこ
とが重要だということを再認識しました。

久しぶりに対面で、
ユーストークミー
ティングを実施。
会社員や大学生の
方と意見交換いた
しました。
（4月､愛知県）



東海ラジオ
ＡＭ1332kHz ＦＭ92.9ＭHz
毎週月曜日20:20~20:30

公明党が推進した暮らしに関わる
数多くの施策が整備されました！

2021年度予算
成立後、菅義
偉首相が、公
明党控室に表
敬に来られま
した。
（3月､国会）

コロナ対策で質疑
～議院運営委員会～
国会において要となる議院運営委員会。法案の

審議を各委員会に振り分ける、いわば国会のコント
ロールルームの役割を果たしています。緊急事態
宣言解除やまん延防止等重点措置適用の際にも
委員会が開かれ、政府からの報告を受け、質疑い
たしました。

好評放送中

今国会から参院本
会議場に車いすで
登壇できるスロー
プと、本会議のイ
ンターネット中継
の手話通訳ブース
が設置されました。
（1月､国会）

里見参議院議員と
生活困窮世帯等の
子どもたちの学習
の支援を応援をす
るNPO法人｢アス
クネット｣を視察。
（3月､名古屋市）

中部国際空港 二
本目滑走路の整
備を始めとする
機能強化の早期
実現について、
大西国交副大臣
へ要望を届けま
した。
（3月､国交省）

安江のぶお
最新情報は
こちらから

一宮稲沢北イン
ターチェンジ開
通式典に出席。
アクセス強化、
地域･経済交流
の活性化が期待
されます。
（3月､一宮市）

（2月､参議院第1委員会室）


